

Musikdirektor Aurel Manciu

Geboren am 30.01.1948 in Großjetscha Rumänien (Banat)

Besuch der der Musikhochschule „Ciprian Porumbescu“ Bukarest mit künstlerischem Abschluss 1972. Anschließend bis 1981 Trompeter im Philharmonischen Orchester Temeschburg und Trompetenlehrer am Musikgymnasium „Jon Vidu“. Seit 1981 in der Bundesrepublik Deutschland als Lehrer an der städtischen Musikschule Waldkirch tätig.

Leitung der Musikvereine Suggental, Siensbach, Hofstetten und der Stadtmusik Waldkirch.

Zwischen 1983 – 1992 Trompeter im Dirigentenblasorchester der Bundesakademie Trossingen.

Ab 1990 Juror beim Bund deutscher Blasmusikverbände e.V und der BDMV.

Ab 2000 Gastdirigent bei dem symphonischen Blasorchester des Rundfunks Bukarest.

Seit 2003 Generalmusikdirektor beim „Bucharest Wind Orchester“ Rumänien. Das erste zivile professionelle symphonische Blasorchester Rumäniens.

2005 Gastdirigent beim symphonischen Jugendblasorchester Acher-Renchtal-Musikverbandes.

Gastdirigent bis 2015 beim Repräsentations Orchester der rumänischen Streitkräfte Bukarest und Dirigent beim symphonischen Blasorchester der Philharmonie Temeschburg.

Seit 2017 Juror beim Landesverband der Spielmanns- und Fanfarenzüge Baden-Württemberg.